



24.06.2020

## **3M MIT NEUEM FEINKÖRNIGEN SCHLEIFMITTEL**

Die Wahl des richtigen Schleifmittels ist bei der Neulackierung von Fahrzeugen mit entscheidend für das Endergebnis. "Durch die feine Körnung 400+ sind nun noch bessere Schleifergebnisse möglich", verkündete der Ausrüster 3M in einer Pressemitteilung vergangene Woche (15. Juni) zur Markteinführung der besonders feinkörnigen Cubitron II Schleifscheiben und -Streifen. Die neuen Materialien eignen sich demzufolge ideal zum Schleifen von Spachtelmasse und Füller. "Durch die präzisionsgeformten 3M Cubitron II Schleifminerale sorgen 3M Cubitron II Produkte für einen feinen Schliff und besonders gute Oberflächenergebnisse bei der Reparatur von Karoserieschäden", heißt es bei 3M weiter.

**HOHER ABTRAG, LANGE STANDZEIT**

Laut Hersteller erreichen die 3M Cubitron II Schleifscheiben und -streifen eine um 30 Prozent höhere Abtragsleistung und die doppelte Standzeit im Vergleich zu herkömmlichen Schleifmitteln. Das spart Materialkosten, verkürzt die Reparaturzeit und steigert die Arbeitseffizienz bei der Fahrzeuginstandsetzung.

Ina Otto